
平成２ ５ 年 第６ 回真室川町教 育 委 員 会 会議 録

平成２ ５ 年７ 月８ 日（ 月） 午前１ １ 時０ ０ 分よ り 、真室川町イ ベ ント ハ ウ ス 遊楽館

に お い て 平成２ ５ 年第６ 回真室川町教 育 委 員 会を 開催し た 。

１ ．出席委 員     委 員 長   土田 稔

          委 員    遠 田 且子

          委 員    沓澤 力

          委 員    佐藤 奈津紀

          教 育 長   竹田 嘉 里

２ ．事務局 出席者  教 育 課長  八鍬 重一

          総務管理・学校教 育 担当

          課長補佐  佐藤 久 和

          生涯学習・ス ポ ー ツ 担当

          課長補佐  櫻本 菊 男

３ ．会議 案 件

  日程第１   前回会議 録の 承認に つ い て

  日程第２   教 育 長事務報告 に つ い て

  日程第３   報告

  日程第４   議 案 第２ ９ 号

         平成２ ６ 年度使用真室川町立小・中学校用

教 科 用図書の 採択に つ い て

  日程第５   そ の 他

  日程第６   閉会

４ ．会議 の 経過

土田委 員 長

一 同

土田委 員 長

佐藤補佐

櫻本補佐

土田委 員 長

教 育 課長

た だ い ま 出席５ 名で す 。定足数に 達し て お り ま す の で 、これ よ り 平成２

５ 年第６ 回真室川町教 育 委 員 会を 開催し ま す 。本日の 案 件は 、日程第１ か

ら 日程第６ ま で と なっ て お り ま す 。ま ず 初め に 、日程第１ 「 前回会議 録の

承認に つ い て 」 を 議 題に い た し ま す 。これ に つ い て 何 か 質疑 あり ま す か 。

あり ま せん 。

異 議 なし と い うこと で 前回会議 録に つ い て は 承認さ れ ま し た 。続き ま し

て 、日程第２ 「 教 育 長事務報告 に つ い て 」 を 議 題に い た し ま す 。最初に 総

務管理・学校教 育 担当、続い て 生涯学習・ス ポ ー ツ 担当よ り 報告 を お 願 い

し ま す 。

（ 総務管理・学校教 育 担当の 事務報告 ・予定を 一 括で 説明）

（ 生涯学習・ス ポ ー ツ 担当の 事務報告 ・予定を 一 括で 説明）

他に なけ れ ば 、日程第２ 「 教 育 長事務報告 に つ い て 」 は 以上と し ま す 。

続い て 日程第３ 「 報告 」 に 移 り ま す 。事務局 よ り 何 か ご ざ い ま す か 。

６ 月２ ７ 日に 開催さ れ た 臨時議 会に お い て 、町長・副町長及 び 教 育 長の

給 与臨時特例に 関 す る 条例の 制定と い うこと で 、国 よ り 震災復興 関 連に よ



土田委 員 長

佐藤補佐

土田委 員 長

教 育 課長

土田委 員 長

一 同

土田委 員 長
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遠 田委 員

土田委 員 長

佐藤補佐

土田委 員 長

る 国 家 公務員 の 給 与削減に 準じ 、地方公務員 の 給 与に つ い て も 削減を 求 め

る と の 要請が あり 、そ れ に 応 じ て ７ 月か ら 来年３ 月ま で 町長・教 育 長の 給

与 2.0％ を 減ず る 削減す る 臨時特例に 関 す る 条例が 可 決さ れ ま し た 。加 え

て 一 般職員 に つ い て も 職制に 応 じ て 2.1％ と 3.1％ の 給 与削減と い うこと

で 可 決さ れ て お り ま す 。ま た 、町有財産の 売却 に つ い て 旧 及 位中学校の 土

地の うち 、グ ラ ウ ンド 8,093 ? に つ い て 14,243,000 円 の 売却 金 額で 株式

会社庄司製材所に 売却 す る 議 案 と 、グ ラ ウ ンド 脇に ある 用具 庫 39 ? に つ

い て 無償譲渡す る 議 案 が 可 決さ れ て お り ま す 。

（ 生徒指導上の 事案 に つ い て 質問）

（ 当該事案 に つ い て 説明）

わ か り ま し た 。他に 何 か 質問等ご ざ い ま す か 。無い よ うで し た ら 、日程

第３ ｢報告 ｣に つ い て は 以上と し ま す 。続い て 日程第４ 議 案 第２ ９ 号｢平成

２ ６ 年度使用真室川町立小・中学校用教 科 用図書の 採択に つ い て ｣を 議 題

と し ま す 。事務局 よ り 説明を お 願 い し ま す 。

（ 資料に 基づ き 説明）

何 か 質問等ご ざ い ま す か 。無い よ うで し た ら 、日程第４ 議 案 第２ ９ 号｢平

成２ ６ 年度使用真室川町立小・中学校用教 科 用図書の 採択に つ い て ｣を 承

認す る こと に 異 議 あり ま せん か 。

あり ま せん 。

異 議 なし と い うこと で 、日程第４ 議 案 第２ ９ 号｢平成２ ６ 年度使用真室

川町立小・中学校用教 科 用図書の 採択に つ い て ｣は 承認さ れ ま し た 。続い

て 日程第５ ｢そ の 他｣で す が 、何 か ご ざ い ま す か 。

（ 東北地区 教 育 委 員 研修、最上地区 教 育 委 員 研修の 内容を 説明）

（ 真室川町キ ャ リ ア ス タ ー ト ウ ィ ー ク 実行委 員 会設置要綱に つ い て 、趣

旨・実行委 員 等を 資料に 基づ き 説明）

設置の 年月日は い つ で す か 。

平成２ ５ 年７ 月１ 日で す 。

委 嘱状の 交付は 行うの で す か 。ま た 、初回の 委 員 会は 行っ た の で す か 。

委 嘱状交付は 行う予定で す が 、委 員 会は これ か ら 行う予定で す 。

キ ャ リ ア ス タ ー ト ウ ィ ー ク は 、中学高校の 教 育 課程で 行うキ ャ リ ア 教 育

を ス ム ー ズ に 行え る よ う支援 し て い く と い う事業 で す ね 。

そ うで す 。職場体験を ス ム ー ズ に 行っ て い く た め に 、指導や 意 見を い た

だ き なが ら 、生徒の キ ャ リ ア 教 育 を 充実さ せた い と い う意 図で す 。

わ か り ま し た 。

職場体験は 、真室川町だ け で 受け 入れ す る こと が で き なく 新庄市など へ

も 行っ て い る と 思い ま す が 、そ うい っ た と ころ は ど うい う部分で 連携を 取

る と 考え て い ま す か 。

ま ず は 、今回の キ ャ リ ア ス タ ー ト ウ ィ ー ク 実行委 員 会を 立ち 上げ、実行

委 員 を 郡内ま で 広げる こと も 考え と し て は あり ま す 。これ が 最終段階で は

なく 、そ うい っ た こと も 実行委 員 会や 皆さ ん か ら も 意 見を い た だ き なが ら

反映さ せて い け れ ば と 思い ま す 。

そ の 他ご ざ い ま せん か 。なけ れ ば 、日程第６ 「 そ の 他」 は 以上と し ま す 。

続き ま し て 日程第７ 「 閉会」 と なり ま す 。



以上を も ち ま し て 、平成２ ５ 年第６ 回真室川町教 育 委 員 会を 閉会い た し

ま す 。次回の 開催予定日に つ い て は 、８ 月２ ７ 日（ 火 ） １ ５ 時０ ０ 分か ら

遊楽館 で 開催し た い と 思い ま す 。よ ろ し く お 願 い い た し ま す 。
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